

Bonjour,

J'ai le plaisir de vous inviter à la projection, du film de Jean-Pierre Roy et Michel Breton,

## ***La langue à terre***

**le jeudi 12 mars 2015 à 20 heures à l'Assemblée Nationale**

Ce **documentaire politique**, résultat d'une enquête qui s'est étendue sur trois ans, nous interpelle sur l'enjeu linguistique à Montréal, au Québec, **mais aussi en France.**

Il a été l'occasion pour ses réalisateurs d'interroger de nombreuses personnalités publiques Québécoises et Françaises, de gauche et de droite, sensibles à la défense du multilinguisme.

**La projection sera suivie d'un débat**, en présence du réalisateur Jean-Pierre Roy.

**Le nombre de places étant limité**, je vous invite à me faire parvenir votre réponse par retour de courriel à [pamirshahi@assemblee-nationale.fr](mailto:pamirshahi@assemblee-nationale.fr) ou par téléphone au 01 40 63 06 59

**Entrée** : 33 Quai d'Orsay, Paris 7<sup>ème</sup>  
L'accueil s'effectuera à partir de 19h30

Je reste, ainsi que mon équipe, à votre disposition pour toute information supplémentaire.  
Amitiés Francophones,

### **Pouria Amirshahi**

Député de la 9ème circonscription des Français à l'étranger (Maghreb/Afrique de l'Ouest)

